

### **Director de Desarrollo por una Ciudad Competitiva**

#### **Ing. Walther Junghanns Albers**

Ingeniero Industrial por la Universidad de las Américas Puebla (Cédula Profesional: 1319569). Posee Maestría en Marketing y Negocios Internacionales de la Universidad de las Américas Puebla (Cédula Profesional: 4121369), Certificado en el Programa en Finanzas Internacionales por la European School of Economics (London) y Posgrado en Alta Dirección por el Instituto de Estudios Superiores en Dirección de Empresas. Fue Premio Nacional de Calidad en 1992 y galardonado como Marketing Superstar en 1994.

Dentro de su experiencia profesional de negocios desde 2002 es inversionista privado en bienes raíces, emprendedor en hotelería, restaurantes y vivienda en Alemania; de 2002 a 2007 CEO, fundador y propietario de Kompass Mexicana, dueño de una cadena de restaurantes, heladerías y empresas de estética automotriz; así como de Agua de Mesa Junghanns de 1991 a 2002, empresa productora y venta de agua embotellada y refrescos en el mercado mexicano que fue la primera con productos innovadores y sistemas de distribución en México. Ha tenido experiencia en el ámbito académico desde 1985 en la European School of Economics en Londres, en la Universidad de las Américas México, en la Universidad Iberoamericana México, IESDE Instituto de Ejecutivos Principales y el Colegio América México.

### **Director de la Oficina de Turismo**

#### **Lic. Alejandro Cañedo Priesca**

Licenciado en Administración de Empresas por la Universidad de las Américas Puebla (Cédula Profesional: 1474016) y Diplomado en Formación y Acción Social del Empresario, FASE, por la Unión Social de Empresarios de México, USEM.

Es agente de viajes y gerente de ventas de Viajes HR desde 1989 y socio de Operadora Turística de Puebla, S.A. de C.V., Viajes HR, S.A. de C.V., Operadora de Agencias de Viajes, S.A. de C.V., Transportación Turísticas de Puebla, S.A. de C.V. Operadora de Restaurantes de Puebla, S.A. de C.V. Es consejero del Consejo de Organismos Empresariales (COE) donde también has sido Tesorero, Asociación Poblana de Agencias de Viajes, vocal del Consejo de Desarrollo Económico Municipal de Puebla, vocal del Comité de Seguimiento del PLANDETUR Puebla 2015, vocal suplente del Consejo de Desarrollo Industrial, Comercial y de Servicios del estado de Puebla. Ha sido catedrático en la Escuela Superior de Turismo de Puebla, columnista en el Periódico El Universal de Puebla y socio del Club Rotario de Puebla, Es colaborador del Programa de Radio Así Sucede en el tema de turismo de 2004 a la fecha.

### **Director de Fondos, Inteligencia de Negocios e Innovación**

#### **Ing. Fernando Aguilar Pirez**

Ingeniero Civil por la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (Cédula Profesional: 3587257), nacido en Puebla, 33 años, con experiencia en el sector privado en el ámbito de la construcción en supervisión de obra y urbanización, y en el sector público, a nivel federal, dentro del área económica en

temas de normatividad para la contratación de bienes y servicios, manejo de recursos humanos, materiales y financieros, así como para el desarrollo de proyectos y el otorgamiento de apoyos para el impulso de emprendedores sociales.

Se desempeñó en la Coordinación General del Programa Nacional de Apoyo para las Empresas de Solidaridad (FONAES), como Subdirector de Análisis, Diseño y Desarrollo (2006–2011), Coordinador Administrativo de la Oficina del Coordinador General (2004–2006), y Subdirector de área de la Dirección General de Fondos y Microempresas en 2003. En ese mismo año fungió como Coordinador Administrativo de la Subsecretaría de Política Sectorial de la Secretaría de la Reforma Agraria.

### **Directora de Promoción e Industrias Precursoras**

#### **Lic. Natalia Sonia Andrade Olijnyk**

Licenciada en Ciencias Políticas con especialización en Relaciones Internacionales por la Pontificia Universidad Católica Argentina (UCA, Buenos Aires); Diplomada en Formulación de Escenarios Políticos en el México Contemporáneo por la Universidad Iberoamericana (UIA, ciudad de México); posee una Maestría en Derecho de Integración Económica por la Université Paris I Pantheon -Sorbonne- Universidad del Salvador (Buenos Aires).

Ha sido funcionaria del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) desempeñándose como Directora Ejecutiva de la Secretaría Administrativa del Área de Libre Comercio de las Américas. Asimismo, es consultora externa de la Organización de los Estados Americanos (OEA) para temas de Gobernabilidad Democrática. En el ámbito local, ha sido Directora de Promoción de la Inversión y Asuntos Internacionales del Municipio de Puebla. Posee consolidada experiencia en planeación y asuntos institucionales con organizaciones financieras a nivel mundial y agencias de gobierno locales. En la actual administración municipal ha sido Titular del Departamento de Estrategias de Globalización del Municipio, área especializada en la gestión de relaciones con gobiernos; y actualmente funge como Directora de Promoción e Industrias Precursoras.

### **Director de Abasto y Comercio Interior**

#### **Lic. Ricardo Larracilla Herrera**

Licenciado en Administración Turística por la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (Cédula Profesional: 5695060), Maestría en Desarrollo Regional Sustentable en el Colegio de Puebla A. C., Es Diplomado en Gestión Pública Municipal por la Universidad Iberoamericana y Diplomado en Indicadores de Sustentabilidad en la formulación de Políticas del Proyecto FODEPAL, Universidad Católica de Chile.

Posee experiencia en el Sector Público desde el año 2005 en planeación del desarrollo, generación de indicadores de desempeño para empresas del sector turístico y líder en programas de certificación en sistemas de gestión de calidad de la Secretaría de Turismo del Estado, donde fungió como Jefe del Departamento de Planeación (2005-2008) y Coordinador de Promoción Turística del Estado (2008). En el

Gobierno Municipal de Puebla fue Secretario Técnico de la Secretaría Particular de Presidencia (2008-2009, 2009-2010), Secretario Particular Adjunto de Presidencia (2009) y Coordinador de Gestión y Seguimiento de Presidencia (2010-2011); En el 2000 se desempeñó como Jefe de Encuestadores del INEGI Puebla.

Experto en control de correspondencia, amplio conocimiento de la operación y gestión Municipal, colaborador, integrador, trabajo bajo presión. Su mejor cualidad, la responsabilidad. También ha colaborado en el sector privado en Iluminarte, Aluminio y Vidrios de Puebla, Restaurante El Tejado y Casa de Cambio Puebla.

### **Director del Mercado de Sabores Poblanos. Comida Típica**

#### **Ing. José Antonio Montiel González**

Ingeniero Agrónomo y Diplomado en Administración Pública por la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (Cédula Profesional: 2215770). En su trayectoria profesional destacan su visión hacia proyectos de alta participación ciudadana, el desarrollo sustentable y la preservación del medio ambiente.

En el ámbito público ha fungido como Secretario Particular del Presidente Municipal de San Martín Texmelucan, Puebla en 2001; Jefe de Padrón en Planta Liconsa Tlaxcala; Secretario General del Instituto Poblano para el Desarrollo Municipal AC.; y recientemente como Subdelegado Federal en Puebla de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (PROFEPA).

Se ha desarrollado profesionalmente en la iniciativa privada en Grupo APASCO (1998) y CEMEX (1994-1996); y emprendiendo sus propios negocios: diseño y construcción de áreas verdes (1994-2002) en Puebla y Veracruz, diseño y construcción de canchas de fut-bol en Morelos (1995).

Posee experiencia electoral como coordinador de zona y coordinador estatal en el Comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional, así como Secretario de Acción Gubernamental, Delegado Político y Consejero Estatal.

Destaca su participación como Miembro del Consejo Estatal de Seguridad Pública por el Área Ambiental, del Consejo de Recuperación de Cuencas, del Consejo de Recuperación del Parque Malintzi, del Comité Interinstitucional de Delitos Ecológicos, así como del Consejo Estatal de Ecología.